

Crespones Las últimas creaciones.
Estampados NOVEDAD.
Colorido Gran Moda.

Sedas A precios baratísimos. Calidades inmejorables.
Colorido 1934

Actualmente estamos recibiendo importantísimas remesas de
CRISPONES - SEDAS - OPALES
El mejor surtido. Los precios más baratos, lo encontrará en

Casa Escudero Almacén de la Mancha
ALCAZAR

Sedas Mate para juegos interiores,
absolutamente lavables.

Crep-Georgette
Seda natural, Seda artificial.
COLORIDO 1934

Los espontáneos

Divagando

Este mundo es el camino para el otro, que es morada sin pesar;
Mas cumple tener buen tino para andar esta jornada sin errar.

(Jorge MANRIQUE)

¡Honda sentencia para todos! Para todos cuantos andamos por los ámbitos inhóspitos que llamamos tierra.

Mágica profecía de un poeta—Jorge Manrique,—en sus coplas a su padre, el maestro Don Rodrigo. Un canto a la realidad de la cual todos nos apartamos, y seguimos impertérritos ante ella.

Un salmo a la liberación de lo inmaterial que hay dentro de nuestro ser, siempre que este sea seguro en su paso, por la abrupta y estrecha senda de la vida.

¡Honda, sentencia para todos, porque todos seremos juzgados con inflexibilidad! Ya seamos grandes o pequeños, olvidados o privilegiados de la fortuna, bien queridos de las musas, o estemos relegados al olvido de una y otra cosa. Todo es trivial y ligero en esta vida; es un soplo; ante la misma vida con más placeres más sentiríamos dejarla; más veloz, más rauda pasaría por nosotros; quizás con la vertiginosidad que el rayo cruza las regiones etéreas.

La vida es un sueño en el cual caemos al nacer, y despertamos al morir.

A unos nos sume en un sueño delicioso, suave, entre blondas y ricas telas, mullidos y bellos muebles entre—al parecer—eternas quimeras amorosas, en jolgorios y algabarrías deliciosas; en fin, entre un montón de oro con el cual todo o casi todo se consigue.

A otros nos abandona en una cruel pesadilla; entre espinas y piedras despiadadas, donde falta lo más preciso, tal como ropa para cubrir nuestras desnudeces, y alimento para no morir de hambre y miseria.

Estamos ante dos casos que, al despertar sufrirán una decepción, los unos porque al despertar se prolongue el bello sueño, los otros, porque, las terribles pesadillas a que han estado sometidos durante su sueño-vida, desaparecerán al sobrevenir el despertar-muerte.

Los unos perderán sus maravillosas quimeras para descender al nivel en el que los otros ascenderán al desechar sus turbias pesadillas, para todos quedar en una igualdad paralela.

Así, no hay cosa tan fuerte que, a papas y emperadores y prelados.

Así los trata la muerte como a los pobres pastores de ganados.

(Jorge MANRIQUE)

BENEDICTO ARIAS

Registro de automóviles

Para dar cumplimiento a la orden del ministerio de la Gobernación de fecha 28 de marzo último, en su apartado 4.º y otra orden de 10 del actual en su apartado 1.º, relativo a la obligación que tienen los dueños de automóviles de esta población de presentar en esta Inspección de Vigilancia las matrículas (carnets del coche) para ser refrendadas, esta Inspección, con el fin de dar facilidades a dichos señores y evitarles molestias, facilitará unos impresos para que los llenen los interesados y una vez firmados por los dueños o personas que los representen, los entregarán en esta Inspección en unión del carnet del coche y el de conducción si son ellos los que los conducen, o del chofer encargado de ello, en las horas de oficina, y se les despachará en el acto.

También se recuerda a los dueños de garages de la obligación que tienen de dar cuenta a esta Inspección de Vigilancia de todos los automóviles que se guarden en ellos.

El Inspector Jefe

R. RODRIGUEZ

Alcázar 30 de abril de 1934

La Fiesta del Trabajo

Como en años anteriores, el pasado día primero tuvo lugar la celebración de la Fiesta del Trabajo.

El mejor lubricante del mundo

CASTROL

y el más barato porque hace más economías.

CASTROL

evitará en su motor

- Los cilindros ovalados
- Los pistones desgastados
- Las válvulas gripadas
- La formación de carbonilla

Este magnífico producto inglés, pídale en
Garaje y Talleres de Joaquín Belda.
Paseo Estacion 18. Teléono, 154.

Por la mañana, las sociedades afectas a la Casa del Pueblo organizaron una manifestación, al frente de las cuales marchaban las diferentes banderas, recorriendo con un orden perfecto las calles de costumbre, y al disolverse esta en el mencionado Centro, el público llenó hasta los topes el Teatro, los patios y todas las dependencias.

A continuación varios directivos hicieron uso de la palabra para ensalzar la significación de tan señalada fecha, siendo muy aplaudidos.

Por la tarde y aprovechando los ratos de sol del inseguro día, muchas personas marcharon al campo.

En la noche, los teatros Moderno y de la Casa del Pueblo, con llenos rebosantes, dieron sendas funciones.

El paro y cierre de establecimientos fueron absolutos.

Quejas del vecindario

Señor alcalde. ¿Hasta cuándo van a durar en mal estado los paseos del Parque? No le parece que con unos cuantos carros de arena se harían transitables, porque lo que es ahora...

Señor alcalde. ¿No hubo en algún tiempo pensamiento de reformar el alumbrado eléctrico en el Paseo de la Estación? Decimos esto como consecuencia de la instalación en dicho paseo de varias columnas que parecen muy apropiado a tal objeto.

Señor alcalde. ¿Ignora usted que en la travesía de Sancho Panza, existe una casa, con unos tubitos de plomo en las alturas que vierten las aguas sucias a la vía pública?

CHOCOLATE FERROVIARIO

Calidad.—Paladar.—Economía.

PÍDALO EN "LA EQUIDAD,"

Señor alcalde. En la calle Castelar, continúan prestando sus concursos algunos individuos que con sus composturas merecen estar al otro lado del Africa.

Señor alcalde. ¿Qué nos dice usted de los apagones con que nos obsequia la fábrica de la luz? Vamos marchando.

Noticias

A los 70 años de edad y tras de rápida enfermedad, falleció el día 4 la culta maestra nacional doña Fasilisa Aurora Guzmán, madre de nuestro estimado amigo, el médico D. Julio Pérez y madre política de los también amigos D. Angel Delgado, D. José Palmero y D. Vicente Castellanos.

La finada gozaba de las generales simpatías de la buena sociedad alcazareña, que la acompañó en su viaje a la última morada, en manifestación de duelo.

El día 29 del pasado mes dejó de existir a la avanzada edad de 76 años, la señora doña Gregoria Cervantes Carpio, viuda de don A. Escribano.

Nuestro pésame a las familias.

♦ Ayer sábado contrajeron matrimonio en Murcia, nuestro buen amigo D. José Durá, notario de esta Ciudad, y la distinguida señorita Mercedes Botella Rizo, perteneciente a la buena sociedad de la capital murciana.

Con este motivo marcharon a dicha capital numerosos amigos particulares del contrayente, con el fin de acompañar a éste en tan fausto acto.

♦ Procedente de Cazalla de la Sierra, se encuentra en ésta pasando unos días con sus familiares, los señores de Galindo, la bella señorita María Alvarez Cruz a la que deseamos una grata estancia en nuestra Ciudad.

♦ Del mismo punto saludamos a las simpáticas señoritas Consuelo, Margarita y su hermano Francisco Cortijo, que pasan unos días al lado de los familiares de nuestro amigo Eutequiáno Jareño.

♦ El día 1.º de mayo vió aumentada su prole con un nuevo varón, nuestro particular amigo Francisco Mazuecos.

Madre y flamante ciudadano se hallan cuando escribimos estas líneas en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos al amigo Mazuecos, haciendo al propio tiempo votos por que el restablecimiento de las heridas que padece, producidas en un accidente del trabajo, no se haga esperar.

♦ Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa y robusta niña, la esposa de nuestro buen amigo, D. José Rodríguez Carrión. Reciban los papás nuestra enhorabuena.

♦ Después de unos días en ésta, regresó a su residencia, Valdemoro, la gentil señorita Encar-

nita Muñoz.

♦ Procedentes de Albacete, se encuentran entre nuestras bellísimas paisanas, las no menos bellas señoritas Paulita y Josefina Martínez.

♦ Hoy domingo se celebrará el bautizo del niño José, hijo del joven y conocido comerciante D. Ubilfrido Camacho.

♦ Se encuentra enferma, la distinguida señora de nuestro amigo D. José María Pascual.

♦ Ha pasado unas horas entre nosotros en viaje comercial, D. Terenciano Villar.

♦ Se encuentra completamente restablecido de la penosa enfermedad que ha padecido, el popular futbolista Fernando Núñez.

♦ Ha sido pedida la mano de la simpática señorita Andrea Arias Abengózar, para Melitón Ruiz Angora.

♦ También ha sido pedida la mano de la gentil señorita Beatriz Camacho, para Enrique Villajos Cepeda.

♦ Para Antonio Muñoz Mon tealegre, fué pedida la mano de la señorita Santiago Serrano Román.

♦ Saludamos, de paso para Cartagena a nuestro buen amigo D. Pascual García Salas.

♦ Se encuentra enfermo en Quintanar de la Orden D. Antonio Escribano Alcolado, Interventor de aquella sucursal del Banco de Español de Crédito paisano y amigo nuestro. Con este motivo se trasladaron con toda prisa a dicho pueblo sus padres a los que saludamos, deseando la pronta mejoría del enfermo.

♦ Con toda felicidad en el alumbramiento, ha venido al mundo un niño en casa de don Juan Balibrea, amigo nuestro. Enhorabuena.

♦ Pasa unos días en compañía de su señora madre, nuestro querido amigo D. Lorenzo de la Cruz.

♦ Ha permanecido unas horas entre nosotros nuestro querido amigo Inspector Jefe de Policía D. Arturo F. Cañadas.

En el Teatro Principal

TAIMU

Un espectáculo original por su trascendencia, y que por su evidente realidad alcanza la máxima graduación, en lo que se refiere a novedad y emoción del suceso que en la actualidad se presenta en Alcázar.

Consiste en una demostración científica de fakirismo, por Friz Tooper, de nacionalidad alemana, el cual permanece clavado en cruz desde ayer sábado a las seis de su tarde, hasta las nueve de la noche de hoy domingo, en el salón teatro del Casino Principal.

«El hombre insensible al dolor» o «el domador de la voluntad» son epígrafes que califican a este hombre sobrenatural. Espectáculo de entrada libre, muy digno de verse y sobre todo merece la recompensa del público.

Imp. Castellanos.—Alcázar